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Ouverture de la réunion 18h36 

1. Mot de Bienvenue réalisé par la présidente du CÉ Marie-Laure Aubin ainsi que par le 
directeur de l’école Christian Landry. 

2. Nomination d’une présidence d’assemblée et d’une secrétaire d’assemblée. 

Présidence : Marie-Laure Aubin 
Proposé par Francis Murphy et secondé par Paul-Antoine Martel 
Secrétariat : Marie-Eve Dionne 
Proposé par Marie-Laure Aubin et secondé par Caroline Morneau 
 

3. Normes de rencontre établit par l’assemblée afin de s’assurer du bon déroulement 
de la rencontre : 

a. Se rallier à décision 
b. Bienveillance 
c. Écoute 
d. Respect 
e. Enthousiasme  
f. Éviter les discussions parallèles 
g. Chacun à sa voix 

 



3.1 S’unir ensemble pour travailler. Christian présente le slogan de l’école : 
Un peu plus, un plus loin main dans la main tous ensemble. 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour par Francis Murphy, secondé par Marie-Eve 
Dionne 
 

5. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 27 septembre 2023 par Anne-Michèle 
Bilodeau Dubé, secondé par Andréanne Lefort. 

 

6. Présentation par Christian Landry du rapport annuel de l’école. Il présente 
rapidement les principaux éléments.  
Présentation du nouveau projet éducatif rédigé en collaboration par l’équipe école, 
de direction et le comité R2D2. Les valeurs choisies pour l’école dans le nouveau 
projet sont les suivantes : Engagement innovation et coopération. Les objectifs et les 
indicateurs sont exposés.  
Un parent ayant siégé sur le comité R2D2 explique qu’il est important de comprendre 
que maintenant le comité continuera de travailler en mettant en place un plan 
d’action pour ces objectifs et ces indicateurs.  
Un autre parent ayant siégé sur le comité R2D2 explique qu’une des principales 
actions qui sera mise en place est de définir l’alternativité afin tous avoir une vision 
commune. 
Un parent demande si dans le plan d’action un travail sur les canaux de 
communication sera mis en place, car c’est un élément très important qui a été 
soulevé par l’OPP l’an dernier.  
 

7. Élection du CÉ 
Deux postes sont en élection pour la prochaine année 
7.1 Paul-Antoine Martel propose Marie-Laure comme présidente d’élection appuyé 
par Francis Murphy 
 
Julie-Anne Bérubé propose Marie-Eve Dionne comme secrétaire d’élection appuyé 
par Maude Dumas. 
 
Un parent demande d’expliquer en quoi consiste l’implication des parents qui 
auraient envie de se présenter sur le CÉ. Marie-Laure explique que c’est une 
rencontre par mois et explique brièvement le rôle et mandat. 
 
7.2 Ouverture des mises en candidature : 
Paul-Antoine propose Wina Jacob qui est à l’extérieur du pays et remet une lettre 
rédigée par celle-ci qui explique son intérêt à se présenter à nouveau sur le CÉ.  
 
Francis Murphy propose Jean-Raphaël Drolet 
 



Isabelle Tremblay se propose 
 
Diane Frenette se propose 
 
Julie-Anne Bérubé propose Nancy Lupien 
 
Il est proposé de faire un seul vote et d’inscrire les deux noms que nous souhaitons 
élire sur le même papier. Il est rappelé qu’il est interdit de voter deux fois pour la 
même personne. 
 
Chacune des personnes en élection fait une petite présentation et explique pourquoi 
elles souhaitent se présenter sur le CÉ de l’école.  
 
7.3 Résultats des élections 
Décompte fait par Marie-Laure Aubin (directrice d’élection et Marie-Eve Dionne 
secrétaire d’élection) 
 
1er poste : Wina Jacob 
2e poste : Isabelle Tremblay 
 
Il est proposé que les personnes non élues soient nommées comme substitut et 
puissent se présenter et remplacer au besoin. Diane et Nancy acceptent les postes 
de substituts sur le CÉ.  
 

8. Nomination du parent et du substitut qui représentera notre école sur le comité de 
parents du centre de service scolaire de l’Or et des bois.  
Paul-Antoine Martel qui était le membre élu l’an dernier explique en quoi consiste ce 
poste sur le comité de parent.  
 
Anne-Michèle propose Paul-Antoine Martel 
Francis Murphy propose Jean-Raphaël Drolet 
Isabelle Tremblay propose Francis Murphy 
 
Paul-Antoine accepte sa mise en candidature et poursuit donc pour la prochaine 
année sur le comité de parents du centre de service scolaire de l’Or et des bois.  
Anny Dubé se propose pour être substitut sur ce comité. 

 

9. Formation de l’OPP 
9.1 Christian Landry explique quels sont les rôles et les mandats de l’organisme 

de participation des parents à l’école Papillon d’Or. 
Des parents qui étaient présents sur le comité l’an passé explique qu’ils ont 
mis en place un système pour recueillir et comptabiliser de façon efficace les 



heures réalisées par les parents dans l’école. Ils ont recueilli par différents 
sondage les commentaires des parents tout au long de l’année. 
Francis Lévesque propose le maintien de la mise en place de l’OPP appuyé 
par Annie Mercier. 

9.2 Élections : Christian demande aux membres qui siégeaient l’an dernier le 
désir de poursuivre la participation pour cette année. 

Patrick Descôteaux 
Francis Lévesque 
Ann-Julie Charbonneau 
Geneviève Béland 
Frédéric Veillet 
Maude ? 
Corinne Larose 
Katy Vendette 
 
Il est proposé d’avoir entre 6 et 8 membres sur l’OPP selon les gens intéressés 
à siéger sur ce comité. 
Stéphanie Thiftault se propose 
Virginie Daubois se propose 
Isabelle Boucher se propose 
Gabrielle Gauthier se propose 
Tristan Abel se propose 

Voici la composition de l’OPP-PO pour l’année 2024-2025 

Patrick Descôteaux, Maude Dumas, Corinne Larose, Stéphanie Thitault, Virginie Daubois, 
Isabelle Boucher, Gabrielle Gauthier et Tristan Abel. 

19h58 fin de la 1ère partie de la réunion proposé par Paul-Antoine Martel et appuyé par Marie-
Eve Dionne 

20h00 Début de la 2e partie de la réunion 

10. Organisation scolaire et communication 

Un parent demande quel sera concrètement le rôle de Kally la technicienne en loisir 
de l’école. Kally explique qu’elle sera là pour coordonner les périodes de rencontre 
du comité coéducation, ainsi que les blocs d’ateliers coéducatifs. Elle aura pour rôle 
de mettre en place différents outils pour faciliter l’implication des parents dans 
l’école. 

Christian explique le nouveau fonctionnement des blocs coéducatifs pour faciliter la 
gestion et l’organisation.  

Plusieurs éléments sont questionnés par rapport aux journées déjà fixées dans le 
calendrier, certaines dates sont questionnées comme la date de l’Halloween et celle 



avant le congé de Noël. Il est demandé s’il est possible d’avoir plus de journées avec 
des blocs d’ateliers coéducatifs. 

Anny Dubé propose une modification au calendrier scolaire. Il est expliqué par la 
direction que les personnes souhaitant ajouter ou modifier des dates doivent d’abord 
soumettre les dates au comité coéducation qui fera une proposition au CÉ. La 
prochaine réunion du comité coéducation aura lieu le 18 septembre à la P6.  

Des questions sont posées en lien avec la façon de déposer un projet et la 
collaboration de la technicienne en loisir dans ce processus.  

Il est mentionné qu’il serait intéressant que nos enfants puissent se joindre à nos 
ateliers en les excluant du calcul nos enfants. Il est évident que les ateliers doivent 
être pour offrir aux enfants de l’école, mais une attention pourrait être porté si nos 
enfants veulent se joindre à notre atelier que ça soit possible.  

Andréanne propose de faire compléter un petit sondage à l’élève à la suite des 
ateliers afin que l’opinion des élèves puissent être considéré et que nos décisions 
soient prises en fonction d’eux et pour leur bien à eux. 

Christian mentionne que la page facebook Coéducateur et coéducatrice de l’école 
deviendra un canal officiel afin de faciliter les communications. Les courriels et les 
appels téléphoniques resteront encore des canaux officiels et chacun des outils aura 
sa fonction pour répondre à certains besoins. Une communication sera 
prochainement déposée afin que chacun connaisse les canaux à utiliser selon leurs 
besoins.  

11. Formation des comités 
11.1 Comité R2D2 

Tous les membres en place désirent poursuivre leur mandant (Marie-Eve 
Dionne, Corinne Larose, Anne-Michèle Bilodeau-Dubé, Wina Jacob, Julie-
Anne Bérubé, Francis Murphy, les membres de la direction et 2 membres de 
l’équipe école) 
 

11.2 Comité des nouveaux adhérents  
Wina Jacob et Roxanne Sylvain poursuivent leur mandat 
Julie Laganière et Kally Lavoie se présentent 
 
Julie Laganière élue  
Dylan siègera cette année avec Lise afin d’effectuer une transition pour les 
prochaines années. 
 

11.3 Comité coéducation 
Marie-Eve Dionne poursuite de mandat 
Anne-Michèle Bilodeau Dubé poursuite de mandat 
Caroline Morneau poursuite de mandat 
Nouvelle membre : Roxanne Sylvain 



Nouveau membre : Michel-Olivier Gasse 

 

 
11.4 Comité financement 

Sophie Richard Ferderber poursuite de mandat 
Sabrina Aubin nouveau membre 
Tristan Abel renouvellement de mandat 
Patrick Descôteau renouvellement de mandat 
Un siège à combler par le comité 
 

11.5 Comité événement 
Émilie Dumas poursuite de mandat 
Benoît Éthier poursuite de mandat 
Mélanie Lavoie 
Julie Carle nouveau membre 
Sabrina Aubin nouveau membre 
Chanel Richard-Roy nouveau membre 
 

11.6 Comité cour verte et blanche 
Julie-Anne Bérubé 
Sarah Lemay poursuite de mandat 
Lucie Picard poursuite de mandat 
Sophie Richard Ferderber poursuite de mandat 
Sophie de Carufel poursuite de mandat 
Karianne Piché nouveau membre 
Véronic Beaucage nouveau membre 
Francis Murphy démissionne avec fracas  

12. Varia : Kally prend un moment pour expliquer les outils qu’elle est entrain de mettre 
en place pour les périodes du comité coéducation ainsi que pour les ateliers des 
blocs coéducatifs. 

13. 22h01 Levée de la réunion proposée par Sophie de Carufel appuyé par Tommy 
Secours. 
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